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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 石山 智司 会長エレクト 斎藤 好正 幹 事 桜川 誠

№７第２４７９回 例会 令和元年９月１９日

■司会:瀬戸 亨一 ■点鐘：石山 智司 ■合唱：手に手つないで

・9月26日：休会・10月3日：イニシエーションスピーチ布川史明さん理事会・10月10日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(３名

２４７９回 16(14) 11 78.57％ － － 原、太田、田中さん

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名）２４７７回 15(13) ９ 69.23％ － －

◇おめでとうございます

(9/27)誕生日祝：桜川誠さん

誕生日祝有り難うございました。47才になります。

(^_^)若いなー羨ましい!!!

◇出席報告 百瀬恵美子委員

◇会長報告 石山智司会長

理事会報告：

1．宿場まつり協賛金1万円を3万円に変更

2．地区大会米山財団寄付表彰登壇者を守屋直前会

長にお願いします。

3．北九州豪雨災害義捐金1万円をスマイルボックス

より支出します。
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◇幹事報告 桜川誠幹事

回覧：

1．第104回湘南7ロータリークラブゴルフコンペの

お知らせ。

2．職業奉仕月間(来年1月)の卓話依頼案内

3．2020地区研修協議会第4回実行委員会議事録、名

簿が届いています。

4．先週の会長幹事会で公共イメージ委員会から、

新しくFacebook,You-Tubeを開設し、ロータリーの

イメージ向上のために毎月第3水曜日4時45分からラ

イブ配信を行う。今月は9月18日の午後4時45分で

した。10月から毎月第3水曜日16時45分からライブ

配信するので見て欲しいとの案内。

5．第1回地区補助金説明会のお知らせ。

6．ハイライトよねやま234号

7．神奈川県ロータリアン親睦テニス会案内

8．2018-19年度地区資金会計報告書､監査報告書

9．会員の宮澤さん星槎学園からのお知らせ

配布物：

・ガバナー月信

・会報2478回

・10月行事予定。

・2018-19年度大磯ＲＣ一般会計報告書､スマイルボ

ックス収支報告書

：第8グループ会長幹事会より

昨年度地区大会懇親会に残った人数が大変少なか

ったので、今年は是非多くの会員に残って欲しいと

の要請がありました。(＝食べ物･飲物がなかったか

ら＝の声）

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 河本親秀委員

瀬戸さんウガンダ視察ご苦労様で・石山智司さん：

した。卓話楽しみにしています。桜川さん誕生日お

めでとうございます。益々の活躍を期待しています。

桜川さん誕生日おめでとうござい・井上浩吉さん：

ます。

桜川さんお誕生日おめでとうご・百瀬恵美子さん：

ざいます。瀬戸さんお帰りなさい。卓話楽しみです。

瀬戸さんお帰りなさい。卓話よろ・守屋紀忠さん：

しくお願いします。桜川さん誕生日おめでとうござ

います。

瀬戸さんお帰りなさい、ご苦労様・新宅文雄さん：

でした。桜川さん誕生日おめでとうございます。

九州豪雨お見舞い申し上げます。

バッジ忘れました。次から気をつ・鈴木美乃さん：

けます。

瀬戸さん無事お帰りなさい。報告・河本親秀さん：

卓話楽しみです。桜川さんお誕生日おめでとうござ

います。

☆宿場まつり準備等について

・トイレットペーパーのつかみ取り案内張り紙デザ
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イン：文面に「100円以上の募金」と100円を入れる

かどうか意見交換=下の方に小さく100円以上の募金

お願いと入れる事に決定。

・他に子供用にお菓子のつかみ取りも準備する=張

り紙を別に作る。

・前日準備：13時30分~ 出席者5名=テント張り、

風船の膨らまし方を習う。

・当日集合時間：8時 出席者：9名

・駐車場：3台確保

・ロータリーマーク付きシャツ着用

・End Polio Now幟、大磯ＲＣ幕､たすきの確認

・雨天中止：土曜日雨で中止になる。

等々

ウガンダトイレを建設プロジェクト
報告者：瀬戸 亨一さん

ウガンダへコンフロントワールド(以下：ＣＷ)のト

イレ建設プロジェクトの視察に行って参りました。

2019/9/8 21:25成田発→エチオピア経由→

2019/9/9 10:30(現地時間)16:30(日本時間)ウガン

ダ：エンテベ空港着

※成田出発時は台風15号が千葉を直撃する寸前に離

陸しました、帰国後に甚大な被害が出ていて仕事上

も大変な時期に日本を離れた事になり、関係者には

大変お世話になりました。

視察の内容

JEDOVCを訪問

ブタンバラ県 県庁を訪問

クラフト(手芸物販品)制作現場を視察

JEDOVCの活動 視察

トイレ建設 完成３か所、 雨水貯水タンク

完成１か所 設置予定地

学校(校舎) ３か所視察

助成金の受け渡しは現金でとの事なので成田でＵＳ

ドル、エンテベ空港でウガンダシリングにＣＷ荒井

代表が換金し受け渡しまで管理をしておりました。

ウガンダの首都：カンパラはたいへん人口が多く人

と車、バイクが常に渋滞している印象を持ちました。

訪問先は首都から約2時間程度、離れた場所のブタ

ンバラ県です。

日本からは私、瀬戸と荒井代表、桐原さんの三人で

ウガンダへ入国しブタンバラで亀ケ川さん、佐藤さ

んと合流し各所、各活動の視察は５人で致しました。

最初の訪問先はトイレ建設を支援、指導しているＪ

ＥＤＯＶＣ(ジェドビック)の事務所です。

ＪＥＤＯＶＣの代表のディクソンさん、スタッフ他

３名にお会いしました。

既に完成済みのトイレがある世帯に連れて行って頂

き、早速インタビューをさせて頂きました。

トイレはたいへんきれいに使われていました。共通

して２箇所に竪穴を掘り順番に使うそうです。

トイレが無かった時と比べて衛生的で生活しやすく

なったとの事です。

次にブタンバラ県の県庁に伺い、県知事にＣＷの活

動の報告をしました。

ＣＷは今回のウガンダ渡航の目的にクラフト作成者

の面談と成果品の販売の協議、学校に雨水貯槽の建

設などの現状と今後の建設予定地の視察など、多岐

に渡り活動をしておりました。

トイレ建設は１０世帯分を今回の助成金で賄う事に

なりますが、既に完成している世帯も含め３世帯を

訪問しました。

訪問先にはＨＩＶ感染をしている子供が居るご家族

もありましたが、みんな元気に生活をされていまし

たし、衛生設備は何よりも急務で必要とされている

事と感じました。

ＪＥＤＯＶＣの活動はブタンバラ県内の全世帯に関

心を寄せ、近所に漠然と選んでいるのではなく生活

環境、収入、生活レベル、トイレの建設場所で他の

世帯との共同使用が出来ないか等、トイレ設置が最

も相応しい場所を選び又、検討していました。

この活動は終わりなき事業だと感じましたし、助成

金についても素晴らしい有効な事業費であると感じ

た事をご報告申し上げます。

今回の渡航でブタンバラ県・ウガンダ・アフリカの

環境整備が早く整う事を願います。

2019/9/13 22：00 帰国

※翌１４日に千葉県内に甚大な被害が出ている事驚

き、良く出発できたと改めて思いました。
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